

我々も、労働運動に於て、吾等が特殊の立場の政策とを取らねばならぬことは多言を要せざる所である。吾等は交通労働者としての社会的責務を感ぜ一般大衆の日當り生活と最も密接なる関係を有するが故に、吾等の運動政策も亦緊要を勤て計らねば勿論である。特に我が交通労働者同盟は、創立日尚浅くまだ内容の不備著きしを以て、吾等は最も著実穩健なる方策によつて堅實なる基礎の確立に努めねばならぬ。吾等が左翼小兒病一派の妄動が我が交通労働者同盟に波及して、吾等の陣容が攪乱されることあらんか我々が交通労働運動の前途は暗黒にして、吾等交通労働者の歴史的使命は之を果し得ざるに至る危険を存する。

今回東京市電自治會の断行したる共產派陰名の措置は、昨年五月労働者同盟の決行したる、共產派陰名と共に我國労働運動の混濁なる分野を先開を投したる歴史的な事件であつて、之に依つて労働運動は著るべく合理化し、且我が交通労働運動は最も健全なる基礎を築くに至つたことを確信する。此の事件は、我が交通労働運動がその独自の正當なる道を進むために、早晩一面しかければ、亦試練であつた。幸ひ自治會中央委員會が果敢の措置に出でたる

事は、實に機宜に達したりのことを認め、然るに卑劣にして狡猾なる彼等共產派は此の當面然るも制裁に對して一流の蠢動を開始し、或は全然無根の事實を宣傳し或は既に数年前に解決済にあつてゐる問題を事々しく振り出して、純真なる一般會員を惑はせんとし、其他同志を中傷するが如き流言蜚語を頻りに放ちて、自派の非を告げ、同時に組合の攪乱を圖りつゝある。吾等は自治會會員は勿論我が交通労働者の全組合員が彼等一派の攪乱策に乗せられざる様留意あらんことを切望して止まらぬ。

尚ほ茲に特に注意すべき事は、彼等共産派が自治會に對する攪乱の力ならず、實に交通労働者同盟全体を混濁に陥れんと狂奔して、ある事實である。彼等は一新聞に宣傳して曰く、『自治會の共產派系排除問題、延いて交通労働者同盟の左派の排斥問題とあり、此際中郡交通労働組合及び函館水電交誼會は相互に聯盟の埒外に放逐せられざるであらう』と。之れ實に虚構の甚だしいものであつて吾等は一言の下に之を否定し去るに躊躇しない。

顧みれば去る八月八日、中郡交通労働組合の諸君が現実情勢に對する認識を誤らす、且又交通労働者としての社会的使命を把握し、断然労働組合評議會より